

Projet I: L'environnementProductions écrites1- Les menaces sur l'environnement

Aujourd'hui dans le monde, l'environnement et la biodiversité sont en danger et cela pour les raisons suivantes:

D'abord, l'équilibre naturel est menacé par les différentes pollutions (air - eau - terre) issues des activités humaines comme l'industrie (les usines) et l'agriculture.

Ensuite, la flore est mise en danger par les déforestations massives dans plusieurs régions du monde. Par exemple en Amazonie.

Enfin, il y a le braconnage qui met en péril l'existence de nombreuses espèces animales tel que les tigres et les éléphants.

En conclusion, je pense que la nature est vraiment menacée et qu'il faut la protéger car elle est nécessaire à la vie de l'homme.

Aujourd'hui dans le monde

Personnellement, je connais plusieurs solutions pour préserver la nature et la biodiversité.

recy  
a pollution  
triques et  
Forêts et  
d'eau  
sur l'aluminium.

est devenue une nécessité.

3 méthodes écologiques tel que le  
es (l'énergie du soleil),  
massive en remplaçant le bois par

Enfin, lutter contre le braconnage à fin de protéger les animaux les plus menacés par cette pratique. Par exemple Le tigre et l'éléphant.

En conclusion, je pense qu'il faut vraiment préserver la nature car elle est nécessaire à la vie de l'homme.

3- L'importance de l'eau

L'eau est depuis toujours un élément naturel très important et cela pour plusieurs raisons:

D'abord, sans eau, la vie sera impossible pour tous les êtres vivants que ce soit pour l'homme ou pour la faune et la flore.

Ensuite, l'eau est très importante dans la vie quotidienne de l'homme qui en fait divers usages. Par exemple le nettoyage et la cuisine.

Enfin, L'eau est nécessaire aux diverses activités économiques tel que l'agriculture et l'industrie (les usines).

En conclusion, je pense que l'eau est vraiment importante et qu'il faut la préserver car l'eau c'est la vie.

Aujourd'hui dans le monde

et qu'à la faune et cela pour plusieurs raisons:

je pense qu'elle est indispensable à l'homme

D'abord, la mer joue un rôle écologique capital (important) car elle régule le climat de la Terre et abrite des millions d'animaux marins tel que les dauphins et les baleines.

Ensuite, la mer fournit à l'homme les poissons nécessaires à son alimentation comme le thon et la sardine.

Enfin, La mer permet à l'homme de se distraire. Par exemple en allant passer ses vacances au bord de la mer.

En conclusion, je pense que la mer est vraiment importante. Il faut donc la protéger.

L'arbre est un être vivant in  
plusieurs raisons:

D'abord, l'arbre joue un rôle capital (important) dans la préservation de l'environnement.  
Par exemple, il lutte contre la pollution de l'air en absorbant le gaz carbonique (CO<sub>2</sub>).

Ensuite, l'arbre est un abri (une maison) pour beaucoup espèces d'oiseaux comme les cigognes.

Enfin, l'arbre est nécessaire à l'homme dans sa vie quotidienne. Par exemple, les gens l'utilisent pour embellir (rendre beau) les villes à travers les parcs et les jardins publics ou bien, ils en exploitent le bois pour fabriquer des meubles et les huiles pour leur nourriture.

En conclusion, je pense qu'il faut planter et protéger les arbres car ils sont très importants pour l'homme et la nature.

#### Production écrite (P.84)

**Aujourd'hui dans le monde la déforestation fait des ravages alors que la forêt est indispensable (importante) à l'homme ainsi qu'à la faune et cela pour plusieurs raisons:**

D'abord, la forêt lutte contre la pollution de l'air en absorbant le gaz carbonique (CO<sub>2</sub>). Par exemple, la forêt amazonienne et la forêt africaine.

Ensuite, la forêt abrite et nourrit des millions d'animaux tel que les singes et les oiseaux.

Enfin, la forêt fournit à l'homme le bois nécessaire à la fabrication des meubles comme les chaînes et les tables.

En conclusion, je pense que la forêt est vraiment importante. Il faut donc la préserver.

**Aujourd'hui dans le monde, I  
sauvages:**

**menacée et cela pour les raisons**

D'abord, les animaux sont menacés par la pollution issue des activités humaines comme la pollution de la mer (les marées noires). Cette pollution est dangereuse pour le faune marin, notamment les dauphins.

Ensuite, les déforestations massives dans plusieurs régions du monde (Amazonie, Indonésie) mettent ce péril plusieurs espèces faunistiques (animales) comme le singe.

Enfin, il y a le braconnage qui menace l'existence de nombreux animaux tel que les tigres et les éléphants.

En conclusion, je pense que les animaux sont vraiment menacés et qu'il faut les protéger.

**Aujourd'hui, beaucoup de gens**  
rural (la campagne) est très intéressante et cela pour plus

**que parce que la vie en milieu  
rural:**

D'abord, quand on vit à la campagne on profite tous les jours de paysages naturels très beaux comme les montagnes et les forêts.

Ensuite, vivre à la campagne est reposant et bon pour la santé car il n'y a pas de pollution. Par exemple, il n'y a pas bruit de circulation ni pollution des eaux.

Enfin, les habitants de la campagne sont gentils. Il y a très peu de fléaux sociaux comme la violence ou la drogue.

En conclusion, je pense qu'il faut habiter à la campagne car la vie y est très agréable.

*Bonaldi F.*

### Violence

Il faut éviter la violence pour plusieurs raisons: blessures graves. Tel qu'un nez cassé ou des

Ensuite, la violence peut conduire à d'autres fléaux sociaux comme la drogue.

Enfin, la violence a des conséquences négatives (-) dans la vie. Par exemple: Les élèves violents ont généralement de mauvaises notes.

En conclusion, je pense que il faut éviter la violence car c'est un comportement dangereux.

### Production écrite (P.137)

Aujourd'hui dans le monde beaucoup d'enfants travaillent ~~alors qu'ils ne doivent pas le faire~~ et cela pour plusieurs raisons:

D'abord, la plus part des enfants qui travaillent sont jeunes et faibles si bien qu'ils peuvent facilement avoir des accidents comme des blessures aux mains et à la tête.

Ensuite, Les enfants qui travaillent sont souvent tristes et malheureux car ils n'ont pas le temps pour se distraire (jouer) Par exemple: Il ne peuvent pas jouer avec leurs amis.

Enfin, le travail des enfants conduit à l'échec scolaire: Mauvaises notes, redoublement...  
En conclusion, je pense que les enfants ne doivent pas travailler. Il faut qu'ils fassent des études.

### 11- Le tabagisme

Aujourd'hui dans le monde beaucoup de gens fument. Le tabagisme est un fléau social très mauvais et cela pour plusieurs raisons:

D'abord, la nocives comme

mauvaises pour  
r des maladie  
consommer

des substances  
à la cancer.  
+ envoie plus

Ensuite, le dangereuses que ~~que la drogue.~~

Enfin, les gens qui fument dépensent beaucoup d'argent pour acheter des cigarettes. Par exemple, ils dépensent 200 DA pour un paquet de Gaulaines.

En conclusion, je pense que les gens doivent arrêter de fumer car la cigarette n'est pas bonne du tout.

je connais plusieurs solutions pour résoudre ce problème.

D'abord, pour arrêter de fumer, il faut faire de sport. Par exemple: jouer au football.

Ensuite, il faut éviter les lieux où il y a beaucoup de fumeurs tels que les cafés.

Enfin, il ne faut pas fréquenter des personnes qui fument que ce soit dans la famille ou les amis.

En conclusion, je pense que les gens doivent arrêter de fumer car la cigarette n'est pas bonne du tout.

### 13- La lecture

Aujourd'hui, beaucoup de jeunes ne savent pas même que la lecture est une activité très importante et cela pour plusieurs raisons:

D'abord, la lecture permet aux élèves d'apprendre. Par exemple: Acquérir des connaissances en géographie et en science.

Ensuite, par la lecture, on maîtrise mieux les langues étrangères tels que le Français et l'Anglais.

Enfin, lecture permet aux jeunes de se distraire en lisant des histoires merveilleuses comme les contes et les fables.

En conclusion, je pense que les jeunes doivent lire car le lecteur est très importante dans la vie.

#### 14- Le choix du métier.

Aujourd'hui, beaucoup de jeunes se demandent quel métier faut-il choisir dans le futur. Personnellement, je voudrais être professeur de Français et cela pour plusieurs raisons:

«abord, grâce à ce métier je serai respecté par la société (les gens). Par exemple, par ma famille et mes amis.

Ensuite, quand je serai professeur de Français, je pourrai enseigner les règles de cette belle langue à mes élèves. Par exemple la grammaire et la conjugaison.

Enfin, la métier de professeur me permettra de devenir riche parce que je gagnerai beaucoup d'argent. Par exemple: un professeur gagne cinq millions par mois.

En conclusion, je pense que les jeunes doivent choisir le métier de professeur car c'est un métier intéressant.

Aujourd'hui, il est très important de:

also et cela pour plusieurs raisons:

D'abord, la télévision permet aux jeunes de se cultiver (apprendre) et d'acquérir des connaissances en regardant des émissions scientifiques tel que les documentaires sur National Geographic.

Ensuite, la télévision est un moyen efficace pour suivre les événements du monde et cela en regardant les chaînes d'informations comme Al Djazeera et Euronews.

Ensuite, les gens de se distraire. Par exemple en regardant des films. que tous les gens doivent avoir une télévision à la maison car elle

et cela pour plusieurs raisons: et régulière donc de la force. Par exemple: des

Ensuite, le sport développe l'esprit. Par exemple, les élèves qui font du sport deviennent plus intelligents.

Enfin, les sport collectifs (en groupe) comme le football, permettent aux jeunes de se connaître et de devenir des amis.

En conclusion, je pense que les jeunes doivent pratiquer le sport car il est nécessaire dans la vie.

#### Projet III : Voyages et découvertes

##### 17- L'importance des voyages

Aujourd'hui, beaucoup de gens voyagent pendant les vacances parce que les voyages sont très importants et cela pour plusieurs raisons:

D'abord, les voyages permettent aux gens de d'admirer (voir) des paysages naturels merveilleux tel que les belles plages et les montagnes boisées.

Ensuite, les voyages permettent de découvrir des villes et des monuments très intéressants. Par exemple les vestiges anciens de Djemila et de Tingad.

Enfin, quand on voyage on fait la connaissance de gens gentils et généreux comme les Touaregs.

En conclusion, je pense que les jeunes doivent voyager car les voyages sont vraiment très intéressants.

**Bouabd F.**